

La sous-préfète : « Je suis à vos côtés pour veiller à la sécurité des citoyens et aider au développement du sud de l'Aisne »

Les deux salons de la sous-préfecture réunis avaient peine à contenir, le mardi 7 au soir, l'ensemble des personnalités venues assister aux vœux de Virginie Lasserre, sous-préfète de l'arrondissement de Château-Thierry.

Elus locaux, représentants de la justice, de la police, de la gendarmerie, des pompiers et d'organismes publics, des milieux économiques et du monde associatif étaient au rendez-vous. En poste dans la cité des fables depuis la rentrée 2012, Virginie Lasserre - qui sacrifiait à cette tradition pour la deuxième fois - a articulé son propos autour de trois thèmes principaux : la politique de sécurité des personnes et des biens, l'environnement et, bien sûr l'emploi, priorité n°1 du Gouvernement.

La représentante de l'Etat a commencé par souligner combien la lutte contre l'insécurité et la délinquance est un combat quotidien mené tant par les forces de police

que par la gendarmerie, rendant, affaire après affaire, notamment hommage aux fonctionnaires et militaires qui se sont illustrés dans ce domaine par leur efficacité et leur courage au cours de l'année écoulée.

Hommage aussi aux pompiers de l'arrondissement qui au total ont enregistré 2 505 interventions du 1^{er} décembre 2012 au 1^{er} décembre 2013 soit 92 sorties de plus que sur les mêmes douze mois précédents. Au chapitre Environnement, la sous-préfète s'est félicitée du travail mené depuis un an avec les communautés de communes et les 50 communes localisées sur le bassin versant de la Marne pour coordonner les aménagements hydroviticiles contre les coulées de boue. Satisfaction aussi sur le plan des économies d'énergie et le re-



cyclage des papiers de bureau (principe adopté en sous-préfecture castelle).

Enfin, après avoir rappelé la création, en 2013, de 106 emplois d'avenir sur l'arrondissement, Virginie Lasserre

a précisé qu'à l'instar de chaque sous-préfet de France, elle préside le SPEL (Service Public pour l'Emploi Local) désormais élargi aux entreprises et que, dans ce cadre, un "Fab Lab" verra ici le jour en 2014. Ce site de fabrication d'objets en tout genre au moyen d'imprimantes 3D et de machines outils assistées par ordinateur au service des entreprises, des scolaires et du grand public promet d'être créateur d'emplois et devrait participer au développement économique de notre territoire. - Nous reparlerons de ce projet porté par Antoine Selosse, cadre de l'industrie. - ▲ DL